
Sur  France  Inter,  ils  ne
passent  que  les  témoignages
favorables  aux  migrants…
Etrange, non ?
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J’écoute régulièrement le Téléphone Sonne, sur France Inter.
Mardi soir l’émission était consacrée à Calais et aux immigrés
qui tentent de passer en Angleterre, enfin à « ceux qui ont
fui  un  pays  en  guerre  »,  etc…  Parmi  les  invités  sur  le
plateau, un représentant de Médecins du Monde.

L’adjoint  au  maire  de  Calais  a  participé,  par  téléphone,
insistant beaucoup sur le mal-être des habitants de Calais
tout  en  s’empressant  de  dire  que  les  immigrés  sont  si
convenables  que  personne  n’a  à  se  plaindre  de  leur
comportement. Affirmation qui a été démentie peu après par une
membre d’associations sur place. Elle a reconnu l’agression
d’un Calaisien contre un africain et des actes de délinquances
de  la  part  de  quelques  immigrés.  Néanmoins,  au  regard  du
nombre de personnes à la rue, ce pourrait être pire….

Enfin, des auditeurs ont fait connaître leur opinion sur le
problème, puisque c’est le but de l’émission. Et là, je dois
vous dire qu’il y a eu consensus de la part des auditeurs
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envers les immigrés : « Ils doivent être aidés, c’est une
honte  pour  la  France  de  laisser  des  gens  dans  cette
situation  »…  Deux  auditeurs  ont  fait  savoir  qu’ayant  des
locaux disponibles ils sont prêts à accueillir des immigrés…
 Pour conclure, le représentant de Médecins du Monde a dit que
si tous les Français réagissaient comme ces deux intervenants
cette  vague  migratoire  ne  serait  plus  apparente,  cela
représenterait un immigré par ville ou village, que « 230 000
immigrés pour une population de 65 millions de nationaux ce
n’est rien, contrairement aux craintes qui sont propagées ».
Ces immigrés sont, paraît-il tous diplômés, commerçants, etc…
Ils sont une richesse inespérée pour la France !
La question est de savoir si une majorité de Français pense
comme Résistance Républicaine, Riposte Laïque, etc, ou si une
majorité  de  Français  pense  que  les  immigrés  sont  les
bienvenus,  qu’il  faut  les  accueillir  dignement  et  qu’ils
représentent une « Chance pour la France » (??)…

Olivia Blanche


